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みなさん、こんにちは。さいたま市長
しちょう

の清水勇人
し み ず は や と

です。 
本市
ほ ん し

では、平成
へいせい

４年
ねん

に国
くに

の水道事業調査団
すいどうじぎょうちょうさだん

の派遣
は け ん

に参加
さ ん か

して
以来
い ら い

、ラオス国
こく

に対
たい

する水道分野
す い ど う ぶ ん や

の技 術 協 力
ぎじゅつきょうりょく

を 行
おこな

っており、Ｊ
ＩＣＡの技 術 協 力

ぎじゅつきょうりょく
プロジェクトを通

とお
した職員派遣

しょくいんはけん
や、研 修 生

けんしゅうせい
の

受
う

け入
い

れなどを 行
おこな

ってまいりました。 
こうした中

なか
、去

さ
る１１月

がつ
に、私 自 身

わたくしじしん
１２年

ねん
ぶりにラオス国

こく
を

訪問
ほうもん

いたしました。 
現地
げ ん ち

では、ラオス国
こく

の３つの水道公社
すいどうこうしゃ

と技 術 協 力
ぎじゅつきょうりょく

に関
かん

する
覚 書
おぼえがき

を更新
こうしん

したほか、首都
し ゅ と

ビエンチャンの市長
しちょう

やルアンパバーン
県知事
け ん ち じ

などを表敬訪問
ひょうけいほうもん

し、今後
こ ん ご

の技術継承
ぎじゅつけいしょう

や人材交流
じんざいこうりゅう

、
友好関係
ゆうこうかんけい

の強化
きょうか

について意見交換
い け ん こ う か ん

を行いました。 
また、技 術 協 力

ぎじゅつきょうりょく
の成果検証

せいかけんしょう
のため、管路

か ん ろ
の施工現場

せ こ う げ ん ば
や 浄 水 場

じょうすいじょう

を視察
し さ つ

し、本市
ほ ん し

のノウハウが活
い

かされている様子
よ う す

を確認
かくにん

することが
できました。 

水道公社
すいどうこうしゃ

の職 員
しょくいん

が学校
がっこう

へ出向
で む

いて 行
おこな

う「水道教室
すいどうきょうしつ

」では、水
みず

の大切
たいせつ

さや水道
すいどう

の仕組
し く

みを子
こ

どもたちが楽
たの

しそうに学
まな

んでいまし
た。本市

ほ ん し
の長年

ながねん
にわたる技術支援

ぎ じ ゅ つ し え ん
が実

み
を結

むす
んでいることを肌

はだ
で実感

じっかん

することができました。 
しかしながら、ラオス国

こく
の水道普及率

すいどうふきゅうりつ
はいまだ２５％と低

ひく
く、水

みず

の安 定 供 給
あんていきょうきゅう

や公衆衛生面
こうしゅうえいせいめん

の問題
もんだい

など課題
か だ い

が山積
さんせき

しており、引
ひ

き
続
つづ

き技術支援
ぎ じ ゅ つ し え ん

を継続
けいぞく

していく必要
ひつよう

があります。 
安全
あんぜん

な水
みず

を確保
か く ほ

することは、ＳＤＧｓに資
し

する取
と

り組
く

みでもあり



 

ます。引
ひ

き続
つづ

きラオス国
こく

への支援
し え ん

を通
つう

じて、国際貢献
こくさいこうけん

を 行
おこな

ってま
いります。 

今年
こ と し

も残
のこ

すところわずかとなりました。市民
し み ん

の皆
みな

さんには、健康
けんこう

にくれぐれもご留意
りゅうい

をいただき、お健
すこ

やかに新年
しんねん

をお迎
むか

えくださ
い。 


